
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第２回）議事要旨

日 時 平成２５年５月２３日（木）１３：００～１４：２５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ヶ迫理事、松下副学長、

村岡副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：浅田教授 工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、香川教授

碇農学工学総合研究科長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、酒井共通教育部長、

三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 迫田医学部長、堀井副学長

議事に先立ち、新たに教育研究評議会の構成員となった三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長か

ら挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第１回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学センター管理運営委員会規程の一部改正について

原田理事から、【資料２】により、学内共同研究施設等の任期付き教員の再任審査

をセンター管理運営委員会で行えるようにするためのセンター管理運営委員会規程の

一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。また、学長から

本規程の改正は４月１日に遡って行う旨発言があった。

（２）教育学研究科の入学定員の改訂について

原田理事から、【資料３】により、教育学研究科の入学定員の改訂について説明が

あった。引き続き、教育学研究科長から詳細について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。

（３）宮崎大学名誉教授称号授与について

教育文化学部長、浅田評議員、工学教育研究部長、農学部長から、【資料４】によ

り、平成２５年度宮崎大学名誉教授被推薦者の推薦理由等について説明があり、審議

の結果、野中善政氏他５名の被推薦者全員に宮崎大学名誉教授の称号を授与すること

が承認された。

（４）教員公募計画について

浅田評議員から、【資料５】により、教員公募計画について説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。



（５）リュブリャナ大学との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の更新について

丸山副学長から、【資料６】により、リュブリャナ大学との大学間学術交流協定及

び学生交流覚書の更新について説明があり、審議の結果 原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）平成２４年度卒業（修了）者の就職結果について

学生支援部長から、【資料７】により、平成２４年度卒業（修了）者の就職結果に

ついて報告があった。

（２）串間市と国立大学法人宮崎大学との包括的連携協定について

研究国際部長から、【資料８】により、串間市と本学との包括的連携協定について、

５月１０日（金）に締結を行った旨報告があった。

（３）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【資料９】により、エネルギー使用量について報告があった。

（４）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長代理浅田評議員、工学教育研究部長、

農学部長、農学工学総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、

フロンティア科学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センタ

ー長、情報基盤センター長、産業動物防疫リサーチセンター長、ＩＲ推進機構（原田

理事）から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）学長候補者選考について

松ヶ迫理事から、【資料10】により、学長候補者選考の公示の結果、菅沼氏１名の

推薦があり、５月２０日（月）の学長選考会議にて学長候補適任者として選出された。

また、今後、６月１４日（金）の意向投票を経て、６月２４日（月）の学長選考会議

において学長候補者が決定する旨報告があった。

（２）国大協九州地区支部会議の報告について

学長から、【資料11】により、国大協九州地区支部会議について報告があり、委員か

ら中規模の大学が集まって意見を発信できるような組織を作るべきとの発言があった。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、６月２７日（木）１３時００分からを予定し

ている旨報告があった。


